

DISCURSO

SR. ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

“CEREMONIA DE DESPEDIDA EN HONOR DEL SEÑOR EMBAJADOR DE
JAPÓN, DON AKIO HOSONO”

17 OCTUBRE DE 2007

DESEO INICIAR MI INTERVENCIÓN EN ESTE ACTO OFICIAL EN HONOR DE NUESTRO AMIGO, EL EMBAJADOR AKIO HOSONO, RECORDANDO LAS PALABRAS QUE DIJE EL PASADO LUNES, EN EL DEPARTAMENTO DE LA UNIÓN, DURANTE EL INICIO DE LA SEGUNDA FASE DEL PROYECTO EDUCATIVO, CONOCIDO COMO MEGATEC.

DURANTE ESE ACTO, Y COMO MUESTRA DEL PROFUNDO AGRADECIMIENTO Y ADMIRACIÓN QUE LOS SALVADOREÑOS TENEMOS, HACIA ESTE INSIGNE AMIGO, LO DECLARAMOS DE MANERA SIMBÓLICA, PERO MUY SINCERA, COMO “EMBAJADOR SALVADOREÑO EN EL MUNDO”.

PARA EL PUEBLO Y EL GOBIERNO DE EL SALVADOR, HA SIDO UN ALTO HONOR TENERLO ENTRE NOSOTROS, DURANTE LOS ÚLTIMOS CUATRO AÑOS, QUE HEMOS APRENDIDO DE SUS INNUMERABLES CUALIDADES HUMANAS, PROFESIONALES Y DIPLOMÁTICAS. HEMOS SIDO TESTIGOS, DE QUE NO SOLO HA REPRESENTADO A SU PAÍS DE UNA MANERA DESTACADA Y DIGNA, SINO QUE TAMBIÉN HA TRABAJADO DE FORMA INCANSABLE, POR EL BIENESTAR Y PROGRESO, DE TODOS LOS SALVADOREÑOS.

LO DIJE EL PASADO LUNES, EN EL DEPARTAMENTO DE LA UNIÓN Y LO REPITO EN ESTE SALÓN DE HONOR DE CASA PRESIDENCIAL. QUIERO AGRADECER AL GOBIERNO Y PUEBLO DEL JAPÓN, POR EL ACOMPAÑAMIENTO DEL QUE HEMOS TENIDO EN DIFERENTES FACETAS DE LA COOPERACIÓN BILATERAL Y EL INTERCAMBIO DIPLOMÁTICO. NO HAY DUDA QUE LAS SÓLIDAS RELACIONES ENTRE NUESTRAS



NACIONES, QUE TIENEN YA MAS DE 70 AÑOS, SE HAN VISTO FORTALECIDAS POR EL DEDICADO ESFUERZO DEL DOCTOR AKIO HOSONO, A QUIEN HEMOS LLAMADO GRAN Y NOBLE AMIGO DE EL SALVADOR.

DESDE SU LLEGADA AL PAÍS, EN ABRIL DE 2003, EL EMBAJADOR HOSONO, HA IMPULSADO UNA SERIE DE INICIATIVAS EN LOS MÁS DIVERSOS ÁMBITOS, DANDO PRIORIDAD, NO SOLO AL ÁREA SOCIAL, SINO TAMBIÉN AL CAMPO COMERCIAL, LA PROMOCIÓN DE NEGOCIOS, EL ÁMBITO CULTURAL, CIENTIFICO.

TODOS AQUÍ SABEN QUE EL DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE EL SALVADOR, SON ÁREAS PRIORITARIAS PARA NUESTRO GOBIERNO, Y PARA ENFRENTAR EL DESAFÍO, CONTAMOS CON LA DECIDIDA ASISTENCIA DE NUESTROS PRINCIPALES SOCIOS Y AMIGOS, ENTRE LOS QUE DESTACA, JAPÓN.

A PESAR DE QUE SOMOS DOS NACIONES GEOGRÁFICAMENTE DISTANTES, POR MÁS DE SIETE DÉCADAS, HEMOS LOGRADO CONSTRUIR UNA EXCELENTE Y ESTRATÉGICA RELACIÓN DE AMISTAD Y COOPERACIÓN. DICHAS RELACIONES, HAN CONTRIBUIDO A QUE LOS SALVADOREÑOS ALCANCEMOS, NIVELES DE CRECIMIENTO Y DESARROLLO QUE ACTUALMENTE TENEMOS, Y NOS HAN PERMITIDO CONSTRUIR LAS BASES PARA ATRAER MÁS INVERSIÓN. ME REFIERO ESPECÍFICAMENTE A GRANDES OBRAS, COMO EL AEROPUERTO INTERNACIONAL DE EL SALVADOR, QUE ES CONSIDERADO EL MEJOR DE LA REGIÓN Y EL CUAL SERA TAMBIEN REMODELADO; ASÍ COMO LA CARRETERA QUE DE SAN SALVADOR CONDUCE A ESA TERMINAL AÉREA.

OTRO DE LOS GRANDES PROYECTOS DE DESARROLLO NACIONAL, QUE ESTÁN SIENDO IMPULSADOS DE MANERA DECIDIDA Y CON EL APOYO DEL GOBIERNO DE JAPON, ES LA CONSTRUCCIÓN DEL NUEVO PUERTO DE LA UNIÓN, OBRA QUE VENDRÁ A DAR UN

IMPULSO SIGNIFICATIVO, A LA ZONA ORIENTAL DEL PAÍS Y QUE NOS VA A CONVERTIR EN UN CENTRO LOGÍSTICO REGIONAL.

EN EL ÁREA DE DESARROLLO SOCIAL, JAPÓN APOYA PROYECTOS DE EDUCACIÓN, AGUA, SALUD, AGRICULTURA, ELECTRIFICACIÓN RURAL, DESARROLLO SOSTENIBLE, CONECTIVIDAD, MEDIO AMBIENTE E INFRAESTRUCTURA.

UN ASPECTO DE GRAN PRIORIDAD, EN LA GESTIÓN DE NUESTRO GRAN AMIGO, EL EMBAJADOR HOSONO, ES EL ÁREA CULTURAL, PUESTO QUE GRACIAS A SU INCANSABLE TRABAJO, DEL CUAL HEMOS SIDO TESTIGOS, HEMOS VISTO LA RESTAURACIÓN Y CONSERVACIÓN DE DIFERENTES MONUMENTOS ARQUEOLÓGICOS Y SIGNIFICATIVAS EDIFICACIONES COLONIALES DE NUESTRO PAÍS. ADEMÁS, HA TENIDO UNA ESPECIAL ATENCIÓN, POR EL CANAL DE TELEVISIÓN EDUCATIVA, EL CANAL 10, AL CUAL HAN APOYADO TECNOLÓGICAMENTE, Y TAMBIÉN EL EMBAJADOR HOSONO, HA CONDUCIDO UN PROGRAMA CULTURAL, VARIOS AÑOS

POR TODAS LAS RAZONES YA MENCIONADAS Y POR OTRAS MUCHAS, QUE EN ESTE MOMENTO SON DIFÍCILES DE ENUMERAR, ES QUE EL PASADO UNO DE OCTUBRE, PEDÍ A NUESTRO CANCELIER LAINEZ, QUE EN NOMBRE DE NUESTRO GOBIERNO IMPUSIERA AL DOCTOR AKIO HOSONO, LA MÁXIMA CONDECORACIÓN QUE UN EXTRANJERO PUEDE RECIBIR EN NUESTRO PAÍS, ME REFIERO A LA ORDEN NACIONAL “DR. JOSÉ MATÍAS DELGADO” EN EL GRADO DE GRAN CRUZ, PLACA DE PLATA, DISTINCIÓN RESERVADA PARA PERSONAS QUE SE HAN IDENTIFICADO CON LAS ASPIRACIONES Y NECESIDADES DE NUESTRO PUEBLO.

QUIERO REITERAR ANTE TODOS USTEDES, QUE CONOZCO A TODOS LOS MIEMBROS DEL CUERPO DIPLOMÁTICO, TENEMOS UNA EXCELENTE RELACIÓN CON TODOS ELLOS Y SUS PAÍSES. PERO, QUIERO ADVERTIR, QUE HE NOTADO UN INTERÉS MUY GRANDE Y MUY

ESPECIAL, POR EL EMBAJADOR HOSONO, EL EMBAJADOR AMIGO, POR CONSEGUIR APOYO PARA EL PAIS E IMPULSAR PROYECTOS DE CALIDAD PARA EL SALVADOR.

EL DOCTOR HOSONO, QUE ADEMÁS ES CIENTÍFICO, ES UN HOMBRE QUE CREE EN LA EDUCACIÓN, POR ESO LE HA APOSTADO A LA FORMACIÓN DE LAS FUTURAS GENERACIONES DE ESTA PEQUEÑA PATRIA, QUE HOY LE AGRADECE CON SINCERIDAD.

NO QUIERO CONCLUIR MI INTERVENCIÓN, SIN MENCIONAR A DOÑA SONIA DE HOSONO, SU ESPOSA, ESPOSA DE NUESTRO DISTINGUIDO AMIGO DOCTOR AKIO HOSONO, QUIEN NO SOLO SE DESTACO POR EL PAPEL QUE LE TOCO JUGAR DENTRO DE LA REPRESENTACIÓN JAPONESA, SINO POR IMPULSAR JUNTO A LAS ESPOSAS DE OTROS MIEMBROS DEL CUERPO DIPLOMÁTICO, ACTIVIDADES ALTRUISTAS, DE GRAN BENEFICIO PARA NUESTRA SOCIEDAD. ADEMÁS, LOGRO QUE EL NUNCIO APOSTOLICO SE PUSIERA EL UNIFORME DE ARBITRO DE FUTBOL, Y ESO, VA PASAR A LA HISTORIA. GRACIAS A LA FAMILIA HOSONO, POR QUERER A EL SALVADOR.

EN NOMBRE DE NUESTRO PAIS, EN NOMBRE DEL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA, LES EXPRESAMOS NUESTRO MÁS SINCERO AGRADECIMIENTO, POR SU CONSTANTE APOYO Y COLABORACIÓN. A LA VEZ QUE FORMULAMOS VOTOS, PARA LA PROSPERIDAD Y SIGAN COSECHANDO TRIUNFOS Y SATISFACCIONES EN LAS GESTIONES PROFESIONALES QUE SE APRESTAN A REALIZAR.

QUISIERA DECIRLES QUE DECIA EL EMBAJADOR, EN LA REUNION PRIVADA, QUE SOLO EL PRESIDENTE SACA, LE HA GANADO EN LAS VISITAS A TODOS LOS MUNICIPIOS DEL PAIS, Y YA LLEVA 200. YA NO TUVO LA OPORTUNIDAD DE CONCLUIR.

EL EMBAJADOR HOSONO LE A PUESTO UN ESPECIAL INTERES AL ORIENTE DEL PAIS, A LA AGRICULTURA, A LA ELECTRIFICACION RURAL. ESTAMOS HABLANDO DE UN GRAN AMIGO



TRANSCRIPCION



DE EL SALVADOR, AL QUE HOY SALUDAMOS Y LE RENDIMOS EN ESTA CASA DE GOBIERNO, UN TESTIMONIO DE RECONOCIMIENTO POR SU LABOR, EN BENEFICIO DEL PAIS Y SE VIO REFORZADA (INAUDIBLE).

MUCHAS GRACIAS EMBAJADOR. QUE DIOS BENDIGA SU CAMINO, EL SUYO Y EL DE SU FAMILIA.

MUCHAS GRACIAS

